



[Home](#) > [Regional](#) > [Stuttgart](#) > Abgeordnete stehen im Internet Rede und Antwort

Abgeordnete stehen im Internet Rede und Antwort

DONNERSTAG, 29. APRIL 2010, 14:04 UHR

Stuttgart (dpa/lsw) - Gut ein Jahr vor der Landtagswahl 2011 können die Baden-Württemberger ab sofort allen Abgeordneten im Internet ihre Fragen stellen. Auf der Seite «abgeordnetenwatch.de» sind seit Donnerstag alle Parlamentarier freigeschaltet. Die Bürger können dort auch ihr Abstimmungsverhalten seit Beginn der Legislaturperiode verfolgen und sich die Landtagsabgeordneten nach Ausschüssen geordnet anzeigen lassen. Bereits im vergangenen Landtagswahlkampf 2006 hatten die Kandidaten rund drei Viertel aller Fragen beantwortet, erklärte Gregor Hackmack, einer der beiden Gründer des Portals, in Stuttgart.